

INICIO LO MÁS VISTO NOTICIAS BOGOTÁ QUIENES SOMOS DENUNCIE EN VIVO

Home > Noticias > Ecopetrol ha sembrado más de 600.000 árboles en humedales de seis departamentos

ACTUALIDAD, NACIONALES, NOTICIAS

# Ecopetrol ha sembrado más de 600.000 árboles en humedales de seis departamentos

Aura Nelly Díaz 28 de octubre de 2024 0 Comments 83 3 Mins Read



En su participación en la COP16 que se realiza en Cali, Valle del Cauca, la empresa estatal Ecopetrol informó que ha sembrado más de 600.000 árboles, que han permitido la restauración de más de 300 hectáreas de humedales en cinco departamentos: Magdalena, Cesar, Antioquia, Casanare, Cundinamarca y Huila.

Esta iniciativa, que desarrolla la compañía estatal en colaboración con la Fundación Natura, se realiza en los humedales, cuerpos de agua que representan el 30 por ciento del territorio nacional.

El proyecto 'CO2 Humedales' se centra principalmente en la Ciénaga de Zapotosa, el humedal más grande del país, que abarca 750.000 hectáreas.

En este esfuerzo se aplica la metodología de evaluación de Carbono y Biodiversidad, gracias a la cual han logrado proteger más de 500 especies de flora y fauna.

Adicionalmente, se han establecido 200 acuerdos de conservación con los cuales se implementan acciones para conservar y restaurar los ecosistemas tropicales de bosques y humedales de agua dulce en Colombia.

Los humedales cubren más de 12.1 millones de km<sup>2</sup> en el planeta, de los cuales el 54 por ciento están inundados permanentemente y el 46 por ciento depende de las estaciones climáticas.

## HORA OFICIAL

Lun, 28. Oct 2024

23:36:07

## ENCUESTAS

¿Cómo evalúa la gestión del Alcalde local de Suba Julián Andrés Moreno al día de hoy?

Regular (30%, 49 Votos)

Mala (30%, 49 Votos)

Excelente (25%, 41 Votos)

Buena (15%, 24 Votos)

Votantes totales: 137

## DESCARGA NUESTRA APLICACIÓN



## NUESTROS ANUNCIANTES

LO ÚLTIMO POPULAR ARTISTAS



Doble asesinato conmociona a Las Ferias, Engativá: padre



Concejo de Bogotá aprueba cupo de endeudamiento para la

# Premio Bóscar por conservación de ecosistemas

Igualmente, durante al COP16 y como respaldo mundial a las acciones del Gobierno del Cambio, Ecopetrol recibió por segunda vez el premio Bóscar por las acciones empresariales de conservación de ecosistemas del Proyecto Vida Silvestre.

El Proyecto Vida Silvestre (PVS), desarrollado por Ecopetrol, Wildlife Conservation Society (WCS Colombia) y el Fondo Acción, recibió el premio Bóscar, que entrega la Organización Reforestamos México a compañías de Colombia, Perú, México y Centroamérica, que se destacan por las mejores prácticas e iniciativas empresariales en el cuidado de bosques y el involucramiento de las comunidades en estos territorios.

Desde el 2018 esta iniciativa ha reconocido 75 empresas, y en Colombia desde 2021 han sido galardonadas 19, por el impacto positivo de sus iniciativas en ecosistemas forestales. Para la edición 2024, de 203 empresas que fueron evaluadas, 2 fueron reconocidas.

El reconocimiento se otorga a Ecopetrol por las acciones de conservación y de soluciones basadas en la naturaleza, aporte a la conservación y recuperación de especies, bosques y otros ecosistemas. Con este reconocimiento, Ecopetrol ratifica su compromiso con la conservación de la biodiversidad y la mitigación del cambio climático.

La estatal ha dedicado una década a la conservación de 15 especies silvestres en el Valle de Magdalena Medio, Llanos Orientales y Putumayo.

El premio Bóscar se suma a otros galardones ambientales recibidos por Ecopetrol como el reconocimiento a las buenas prácticas de desarrollo sostenible, entregada por la Red Colombia del Pacto Global de las Naciones Unidas y la Cámara de Comercio de Bogotá y a la Red de Ecosistemas "Vida de ecosistemas terrestres".

#árboles #Ecopetrol #siembra



By Aura Nelly Díaz

PREVIOUS POST: Volcamiento de camioneta en Villa María en Suba deja una mujer herida

NEXT POST: En la COP16, la UNGRD seleccionó a los ganadores de la convocatoria de proyectos juveniles para reducir el riesgo de desastres

## DEJA UNA RESPUESTA

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Name\* Email\* Website Comment

Publicar el comentario

## RELATED POSTS

Doble asesinato conmociona a Las Ferias, Engativá: padre asesina a sus dos hijos

Concejo de Bogotá aprueba cupo de endeudamiento para la capital colombiana

Ataque canino en parque de Compartir Suba genera preocupación por falta de medidas de seguridad

100 días de luces y sombras en la gestión de César Augusto Salamanca, Alcalde Local de Suba

Cundinamarca y la Universidad Nacional lanzan diplomado para funcionarios municipales

Estudiante del municipio de El Espino representó a Boyacá en la COP16 en Cali

asesina a sus dos hijos capital colombiana

28 de octubre de 2024 28 de octubre de 2024



Ataque canino en parque de Compartir Suba genera preocupación por falta de medidas de seguridad

100 días de luces y sombras en la gestión de César Augusto Salamanca, Alcalde Local de Suba

28 de octubre de 2024 28 de octubre de 2024



Cundinamarca y la Universidad Nacional lanzan diplomado para funcionarios municipales

Estudiante del municipio de El Espino representó a Boyacá en la COP16 en Cali

28 de octubre de 2024 28 de octubre de 2024



## INDICADORES ECONÓMICOS

Precio del dólar hoy  
Lunes 28 de Octubre del 2024  
T.R.M.: \$ 4,316.73

## TENDENCIAS



## CATEGORÍAS

Agro Data (19)  
Eventos (196)  
Anunciantes (2)

## RESEÑAS

Noticias 90%  
Deportes 80%



Política de Privacidad



Concejo de Bogotá aprueba cupo de endeudamiento para la capital colombiana

© 28 de octubre de 2024



- Nuestro Equipo (2)
- Periódico (1)
- Artistas (138)
- Noticias (16955)

Locales	70%
Cundinamarca	88%



Términos y Condiciones



Encuétranos

Cl. 143b #145-05 Suba - Bilbao



Llámanos

323 519 6383 | 322 357 4558 | 322 357 3301 | 931 2906 |



Envíenos un correo

subaalternativa@gmail.com

